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PAROLA AL PRESIDENTE

La voce del Pres: “Peccato non aver rosicato qualche punto 
alle big. Ora puntiamo alla salvezza il prima possibile, poi...”
Presidente Giuseppe Pirola, come 
è tornato dal PalaIgor di Novara, 
dopo un 1-3 caratterizzato da un set 
giocato molto bene e altri tre persi 
un po’ male?
Il derby del Ticino per noi è sem-
pre una partita molto sentita, e or-
mai sono parecchi anni che non 
riusciamo a vincerla. Quando si 
perde si esce sempre con un piz-
zico di dispiacere in più rispetto 
alle altre partite. Detto questo, pur 
riconoscendo le qualità indiscusse 
del roster di Novara, devo ammet-
tere che mi è dispiaciuto vedere le 
nostre ragazze scendere in campo 
quasi come se avessero già perso, 
quando invece mi aspettavo l’esat-
to contrario. Per noi quelle contro 
le quattro “big” dovrebbero essere 
partite in cui non abbiamo niente da 
perdere, e in cui si possono pren-
dere più rischi e fare qualche for-
zatura in battuta in più, invece che 
tirare con il “braccino corto”, come 
si dice in questi casi. Purtroppo non 
ho visto questa determinazione, se 
non nel terzo set. Però a parte que-
sto qualcosa di positivo c’è stato.

Che cosa, in particolare? 
Vedere in campo la nostra nuova 
giocatrice Skylar Fields mi ha fatto 
molto piacere: ha bisogno di giocare 
per dimostrare il suo valore. 

Però rispetto al girone d’andata, 

quando con Milano e Novara la 
UYBA aveva perso tre a zero, qual-
che passettino in avanti c’è stato?
Purtroppo abbiamo mantenuto le 
aspettative “di classifica” della vi-
gilia, mentre io speravo di rosicare 
qualche punticino alle big. Ci siamo 
andati vicini ma non ci siamo riusciti. 

Adesso il periodo più ostico è finito, 
e da qui all’ultima giornata contro 
Conegliano, arriva una serie di parti-
te che le Farfalle si possono giocare 
fino in fondo. Che aspettative ha?
Continuo a pensare che il nostro 
campionato sia molto equilibrato: 
ogni partita è fondamentale per il 
successo del nostro percorso, che 
deve passare da una salvezza il pri-
ma possibile e poi, perché no?, da 
una qualificazione ai playoff scudet-
to. Cominciamo dal match contro 
Pinerolo, che è una squadra forte,  
ma con la quale la UYBA che cono-
sciamo - e mi riferisco a quella del-
le partite contro Bergamo, Roma, 
Vallefoglia - sicuramente può gio-
carsi la partita. 

In classifica Busto è a metà del gua-
do: +6 dalla zona salvezza, - 7 dalla 
zona playoff...
Purtroppo la classifica si è allungata, 
ma questo non è il momento di fare 
calcoli. Bisogna ragionare nel breve, 
una partita alla volta, e fare punti, 
per raggiungere l’obiettivo della sal-

vezza e poi magari alzare l’asticella. 

Nelle prossime partite servirà anco-
ra di più la spinta del pubblico della 
e-work Arena?
Mi ha molto sorpreso, in maniera 
positiva, l’affluenza di pubblico nella 
partita con Roma. Ad oggi abbiamo 
superato la media dei 2000 spet-
tatori a gara, e sarebbe bello man-
tenerla. Non è venuto meno l’entu-
siasmo di inizio stagione e questo è 
molto positivo. 
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–
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–
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–
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ROSTERIL MATCH DI OGGI

C’è Pinerolo: occhio alla ex Ungureanu

5° GIORNATA RITORNO
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6° GIORNATA RITORNO

All’andata a Pinerolo finì 3-1 per le pie-
montesi, con le Farfalle che spensero 
la luce dopo il primo set vinto. Allena-
ta da Michele Marchiaro, protagoni-
sta della promozione in A1, la Wash-
4Green con 24 punti è in piena zona 
playoff, ed è reduce dal bottino pieno 
contro Vallefoglia, arrivato dopo tre 
stop. Due le ex di ritorno alla e-work 
Arena: la schiacciatrice rumena Ade-
lina Ungureanu, principale terminale 
offensivo di Pinerolo mentre alla Uyba 
fece una stagione piuttosto anonima, 
e la palleggiatrice Letizia Camera, 

che è stata il cambio di Asia Wolosz 
in maglia biancorossa e oggi è vice 
dell’esperta Carlotta Cambi, l’anno 
scorso a Novara. Altra “mezza ex” è 
il libero Ilenia Moro, in estate con la 
maglia Uyba Motorola nel campiona-
to di sand volley. In attacco occhio an-
che a Maja Storck, svizzera ex Chieri, 
che si alterna in diagonale con l’un-
gherese Anett Nemeth, e all’azzurra 
di origine lituana Indre Sorokaite, ar-
rivata da Scandicci. Le centrali sono 
l’olandese Tessa Polder, già vista a 
Perugia, e l’esperta Yasmina Akrari.

Schiacciatrice - ITA 
1988 | 188 cm

1. Sorokaite
Centrale - ITA
2000 | 189 cm

2. Cosi

Palleggiatrice - ITA
1996 | 176 cm

3. Cambi

Libero - ITA
2004 | 180 cm

4. Di Mario

Centrale - NED
1997 | 189 cm

5. Polder

Schiacciatrice - ITA
1997 | 186 cm

Centrale - ITA
1993 | 185 cm

Schiacciatrice - ROM
2000 | 187 cm

6. D’Odorico

18. Akrari 19. Ungureanu

Schiacciatrice - ITA
1993 | 184 cm

8. Bussoli

Libero - ITA
1999 | 178 cm

10. Moro
Allenatore

Marchiaro
Schiacciatrice - ITA

2000 | 183 cm

15. Mason
Opposto - HUN
1999 | 188 cm

13. Németh
Palleggiatrice - ITA

1992 | 175 cm

12. Camera
Opposto - SUI
1998 | 183 cm

11. Storck

Libero - ITA 

2004 | 170 cm

Centrale - BEL

1991 | 187 cm

Palleggiatrice - CZE

1996 | 177 cm

Libero - ITA

1998 | 175 cm

AllenatorePalleggiatrice - ITA

1999 | 187 cm

Opposto - ITA

2002 | 191 cm

Schiacciatrice - ITA

2000 | 184 cm

Schiacciatrice - ITA

2004 | 192 cm

Opposto - ITA

2002 | 182 cm

Centrale - ITA

1995 | 186 cm

Schiacciatrice - ITA

2001 | 186 cm

Opposto - USA

2001 | 188 cm

Centrale - ITA

2001 | 187 cm

3. Fini2. Bracchi 4. Piva 5. Fields 8. Lualdi 10. Sartori 12. Frosini11. Carletti

Cichello19. Boldini19. Boldini16. Valkova15. Sobolska14. Zannoni13. Giuliani

Centrale - PRI

1996 | 182 cm

18. Rojas

WASH4GREEN PINEROLO

UYBA VOLLEY BUSTO ARSIZIO

Abbonati UYBA, tutti a mangiare da Godo Castellanza!
Presentando la tessera di abbonamento UYBA avrete diritto a:

1 € di sconto su tutti i menù fissi 
business lunch da lun a ven

sconto 20% (escluse bevande e coperto) 
a cena da mar a ven

sconto 20% (escluse bevande e coperto) 
a pranzo sab e dom

15% di sconto su pasticceria: 
pasticcini e torte

Viale Giuseppe Borri, 26 - 21053 Castellanza (VA) | Tel. 379 2986860 | Mail godocastellanza@gmail.com
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ALLIANZ VERO VOLLEY MILANO
Pt. 45 (V 16 - P 1)

8

9

WASH4GREEN PINEROLO
Pt. 24 (V 8 - P 9)

10

MEGABOX OND. SAVIO VALLEFOGLIA
Pt. 24 (V 8 - P 9)

11

REALE MUTUA FENERA CHIERI ‘76
Pt. 30 (V 9 - P 8)

12

IL BISONTE FIRENZE 
Pt. 24 (V 9 - P 8)

13

14

UYBA VOLLEY BUSTO ARSIZIO
Pt. 17 (V 5 - P 12)

IGOR GORGONZOLA NOVARA
Pt. 39 (V 13 - P 3)

PROSECCO DOC IMOCO CONEGLIANO
Pt. 48 (V 17 - P 0)

AEROITALIA SMI ROMA
Pt. 19 (V 6 - P 11)

SAVINO DEL BENE SCANDICCI
Pt. 41 (V 14 - P 3)

HONDA OLIVERO S.BERNARDO CUNEO
Pt. 13 (V 5 - P 12)

VOLLEY BERGAMO 1991
Pt. 15 (V 4 - P 13)

TRASPORTIPESANTI CASALMAGGIORE
Pt. 11 (V 3 - P 13)

ITAS TRENTINO
Pt. 4 (V 1 - P 16)



INTERVISTA

Giorgia la predestinata: “È un grande onore vestire la maglia 
della UYBA. Ambiente che ispira e che mi fa imparare tanto”

Giorgia, come mai hai scelto il volley 
e non il basket, con cotanto padre 
(argento europeo in azzurro, 2 scu-
detti e 2 Euroleghe con la Virtus)? 
Da piccolina ho giocato a basket per 
un po’ di tempo, e mi piaceva tantis-
simo, poi un anno ad un camp estivo 
ho provato la pallavolo, e mi sono 
detta “sai che c’è? Mi piace”. E ho 
accantonato il basket. Mi piace anco-
ra guardarlo, ma penso che la palla-
volo anche fisicamente sia più adatta 
a me. Poi l’eredità di papà l’ho lascia-
ta sulle spalle dei miei due fratelli 
gemelli, che giocano a basket. 

Cosa hai pensato quando è arrivata 
la chiamata da Busto Arsizio? 
Ero emozionatissima: l’ho sempre vi-
sta da fuori come una società che ha 
raggiunto grandi traguardi e la UYBA 
mi ha sempre ispirata come ambien-
te. Per me è un grande onore vestire 
quella maglia, era una delle società 
in cui ambivo ad arrivare e in cui mi 
sarebbe piaciuto giocare.

A posteriori, una scelta giusta? 
Non sono una che giudica cosa è giu-
sto o sbagliato, ma penso che ogni 
esperienza abbia da dare qualcosa 
nel percorso di crescita. Sono ancora 
giovane e qui posso imparare molto, 

anche a livello mentale: è un’espe-
rienza che mi ha già arricchito.

Con la squadra come ti trovi?
Molto bene. Siamo un gruppo molto 
giovane, siamo tutte ambiziose e tut-
te abbiamo l’obiettivo di dare il mas-
simo e far vedere il nostro potenziale. 
Ci massacriamo in allenamento, per-
ché sappiamo che parte tutto da lì.

A Novara una partita sull’altalena. 
Come ti spieghi questi alti e bassi? 
Non voglio che passi come una scu-
sa, ma la nostra inesperienza in al-
cune occasioni si vede. Siamo gio-
vani e tenere sempre lo stesso livello 
in un campionato così difficile è prati-
camente impossibile. A Novara spia-
ce che ci siamo fatte schiacciare un 
po’ troppo e non siamo riuscite a rea-
gire, terzo set a parte. Ma pensiamo 
subito alla prossima, senza rimugi-
nare: cambiamo subito file e cartella.

Hai un palmares giovanile zeppo di 
medaglie con la Nazionale. Punti a 
tornare a vestire la maglia azzurra?
Da quando ho 13 anni tutte le mie 
estati sono occupate dalla Nazio-
nale, e ogni estate quando tornava 
la chiamata era come una sorta di 
premio dell’annata, un po’ come le 

pagelle a scuola. Quindi spero in una 
chiamata anche quest’estate, per il 
gruppo B, ma non è mai scontato. 

Fuori dal campo com’è Giorgia Frosini?
Molto solare, determinata. A tratti un 
po’ testona, perché mi impunto, ma 
in modo positivo. E socievole, mi pia-
ce stare in compagnia.

Anche con le compagne di squadra?
Principalmente passo il tempo con 
Martina Bracchi e Dominika Giuliani, 
siamo della stessa fascia d’età. E fac-
ciamo un po’ di caciara insieme.

Busto non è Verona. Ma ti piace? 
Sì. È piccolina ma c’è tutto, le cose 
giuste ci sono, e poi è vicina a Mila-
no, andarci è comodo. Mi trovo bene.

Continui a studiare o hai smesso? 
Ho smesso ma un po’ me ne pento. 
Sono arrivata a Conegliano dopo le 
superiori e da allora mi porto dietro la 
“scusa” di dovermi organizzare...Ma 
vorrei ricominciare, nell’ambito del 
design, magari anche solo dei corsi.

Nata a Bologna, dove papà Alessandro aveva vinto tutto con la maglia della Virtus 
di basket, Giorgia Frosini è cresciuta a Verona prima di sbarcare al Club Italia ed 
esordire in A1 con le “Pantere” di Conegliano, da vice-Egonu. Un anno a Bergamo 
e poi la chiamata della UYBA. Dove ha ritrovato il numero 12, lo stesso di papà Ale

GIORGIA FROSINI

RUOLO
ALTEZZA
ETÀ
NATA A 

OPPOSTO
191 CM

21 ANNI
BOLOGNA

Q&A
1. Una “colonna sonora” per 
ogni tua partita? Come quando 
ero bambina e andavo alle partite 
di papà: una canzone degli Ac/Dc

2. Se non fossi una giocatrice di 
pallavolo, cosa saresti? Probabil-
mente una giocatrice di basket

3. Se dovessi descrivere la tua fi-
losofia di gioco in tre parole, quali 
sarebbero? Determinazione, con-
centrazione, libertà

4. Serie Tv preferita?  How I met 
your mother

5. Sneakers o tacchi? Sneakers

6. Obiettivo stagionale? Fare più 
punti possibili

7. Vincere o divertirsi? Vincere

8. Caffè o tè? Caffè

9. Segno Zodiacale? Sagittario

10. Altri Sport che segui? Basket

11. Hai qualche hobby? Disegna-
re e viaggiare

12. Pizza o Sushi?  Pizza

13. Chi vince il campionato 
quest’anno? Non lo voglio dire 
per non portare male...

14. Se potessi portare 3 compa-
gne di squadra su un’isola deser-
ta, chi sceglieresti? Martina Brac-
chi, Dominika Giuliani e Alessia Fini

15. Ti consideri una persona ri-
flessiva o impulsiva? Impulsiva

GIORGIA
FROSINI
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INTERVISTE SPONSOR

L’Aroma di casa UYBA è un esclusivo profumo al bergamotto 
“Qui il volley è un buon investimento. Anche grazie al network”

È tra i partner più longevi del pro-
getto UYBA l’imprenditore di origi-
ne calabrese Domenico Altomonte, 
titolare del marchio di profumeria 
Aroma (άρωμα) insieme alla sua so-
cia Marion Bratz. “Ormai è dal 2010 
che siamo tra gli sponsor del volley a 
Busto Arsizio - rivela Domenico Alto-
monte - una collaborazione nata gra-
zie alla conoscenza con il Direttore 
Generale Enzo Barbaro, calabrese 
come me. Una presenza radicata nel 
tempo, tramandata negli anni e con-
solidata anche con il rapporto con il 
presidente Giuseppe Pirola”.
D’altra parte quella per la pallavo-
lo è una passione di lunga data per 
l’imprenditore, che nella seconda 
metà degli anni ‘80 è stato per tre 
anni team manager della Lagosti-
na Reggio Calabria, la squadra del 
club reggino Pallavolo Nausicaa 
che portò in Italia una delle giocatri-
ci più forti dell’epoca, la peruviana 
Gabriela Perez del Solar, che era 
stata medaglia d’argento ai Giochi 
Olimpici di Seul ‘88 con la Nazio-
nale del suo Paese. “Arrivammo in 
semifinale scudetto con la Teodo-
ra Ravenna” ricorda Altomonte. La 
Teodora l’anno prima aveva vinto 
la Coppa dei Campioni e in quegli 
anni si aggiudicò il titolo tricolore 
per 11 volte consecutive. 

Altomonte, sembra proprio che sia 
soddisfatto di questa lunga partner-
ship con UYBA. È così?
Sì, assolutamente. È durata così a 
lungo perché credo che sia un buon 
investimento. 

Ci parla di Aroma?
Aroma è un marchio che nasce nel 
2018: prima abbiamo iniziato con dei 
profumi al bergamotto, che è la no-
stra peculiarità. 

Lo chiamano “l’oro di Calabria”?
Proprio così. E io sono produttore di 

oli essenziali al bergamotto in Cala-
bria, dove ho dei terreni. 

Così è nata la fragranza Aroma?
Un prodotto unico al mondo, dato 
che contiene l’11% di oli essenzia-
li al bergamotto all’interno della 
confezione. E poi abbiamo deciso 
di sviluppare con lo stesso brand 
una linea di prodotti per l’igiene 
personale - shampoo, bagnoschiu-
ma, sapone liquido per le mani, gel 
igienizzante - tutti rigorosamente al 
bergamotto. Sono prodotti che si 
possono trovare in farmacia o in pro-

Domenico Altomonte è nella squadra degli sponsor UYBA dal 2010, grazie all’amicizia con l’allora DG Enzo Barbaro. Ora con la sua 
socia Marion Bratz ha portato all’Arena il brand “Aroma”, una linea di profumi unica nel suo genere agli oli essenziali di bergamotto

Da Varedo all’Arena: 
Centro Luce illumina 
la “squadra” UYBA

fumerie di nicchia. Infine ci sono le 
caramelle al bergamotto, che stan-
no avendo un successo incredibile. 

Torniamo al volley: segue le partite 
alla e-work Arena?
Sempre. Quest’anno sono venuto al 
palazzetto due volte, la prima quan-
do c’era ancora Julio Velasco, la 
seconda volta invece era la partita 
dell’esordio in panchina del nuovo 
allenatore Juan Cichello.

Ha condiviso la scelta di puntare su 
un gruppo giovane? 
Aveva un senso con una figura 
come quella di Velasco. Credo che 
la sua partenza abbia un po’ spiaz-
zato la società, costringendola a ri-
vedere i piani. Perché un progetto 
triennale per far crescere le giovani 
italiane con o senza un motivatore 
come Velasco fa la differenza, ora 
è un po’ più dura ma credo che il 
club saprà reagire. Però l’idea di un 
progetto di lungo respiro è sicura-

mente molto valida. Rischiosa, ma 
valida. Pagherà sicuramente, per-
ché si lavora sui giovani e si crea un 
serbatoio per il futuro. Anzi, maga-
ri facessero così tutte le squadre: 
avremmo una Nazionale molto più 
forte e competitiva. 

Da sponsor, il network dei partner 
UYBA è davvero un fattore chiave?
Certo, si creano sinergie e quando 
c’è qualche sponsor che può dare 
meno, si può sopperire con altre for-
ze. Attorno alla UYBA ci sono tanti 
imprenditori che sposano una causa 
comune, e lo fanno soprattutto per il 
presidente Pirola, che ha la capacità 
di tenere tutti uniti e di dare il giusto 
rilievo a livello mediatico.
 
Genera riscontri per il business? 
Sì, infatti punto a organizzare una 
presentazione dei prodotti Aroma 
all’interno dell’Arena, un evento che 
coinvolga pubblico e sponsor per far 
conoscere i nostri prodotti.

Nella “squadra” degli sponsor 
UYBA brilla Centro Luce, realtà 
imprenditoriale brianzola che dal 
1975 è attiva come produttori di 
apparecchi per illuminazione e 
rivenditori dei migliori marchi 
nazionali ed internazionali. 
“Abbiamo conosciuto la bella re-
altà di UYBA Volley grazie all’op-
portunità presentataci dall’av-
vocato Simone Facchinetti 
- racconta Alessandro Muttiron, 
nuova generazione della famiglia 
che ha fondato l’azienda - siamo 
una delle più grandi realtà del 
settore illuminazione, con il no-
stro show room da 2500 metri 
quadrati a Varedo, in provincia di 
Monza e Brianza, dove aiutiamo i 
nostri clienti nella scelta dei pro-
dotti delle migliori marche Italiane 
ed internazionali, per migliorare, 
attraverso l’uso della corretta 
illuminazione, abitazioni private, 
giardini, negozi, uffici, hotel, bar 
e ristoranti”. Centro Luce integra 
il concetto di illuminazione con 
servizi di consulenza dedicata, 
con architetti e professionisti del 
settore arredamento, proponen-
do soluzioni sempre innovative, 
orientate all’estetica e al natura-
le benessere visivo degli ambien-
ti. Mettendo a disposizione della 
clientela qualità ed esperienza, 
con la competenza e la professio-
nalità di uno staff rodato.
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Domenico Altomonte e Marion Bratz



L’ASSOCIAZIONE
NEWS DAL MONDO UYBA

Rifugio, e speranza, per i cani randagi: a 
Busto c’è Emi Onlus. “Venite a trovarci”
Nel foyer della e-work Arena questa 
domenica si presenta l’associazione 
Emi–Un rifugio per Randagi Onlus. 
Nata nel 2007 a Busto Arsizio, ge-
stisce una struttura zoofila di via 
Dairago 120 (a poche centinaia di 
metri dalla e-work Arena) che ospita 
attualmente una quarantina di cani. 
Sono pelosetti che “provengono da 
situazioni di incuria e disagio, op-
pure direttamente dalla strada o dai 
canili stracolmi delle regioni del Sud 
Italia, ma anche da privati che non 
possono più accudirli”, come spiega 
la presidente di Emi Onlus Gaia Sil-
bernagl, istruttore cinofilo. L’asso-
ciazione si poggia su uno “zoccolo 
duro” di 7 persone impegnate nella 
struttura e adeguatamente formate 
e su 25-30 volontari che si mettono 
a disposizione per far passeggiare i 
cani. Non riceve contributi pubblici 
ma si sostiene unicamente con dona-
zioni (denaro ma anche cibo e medi-
cinali), pertanto ogni fondo che viene 

raccolto va a sostenere tutte le spese 
di gestione della struttura. Ogni anno 
in media tra 80 e 100 cani vengono 
affidati ad una nuova famiglia, dopo 
accurate valutazioni. 
“La nostra presenza al palazzetto ha 
diverse motivazioni - spiega Gaia di 
Emi Onlus - porteremo i nostri de-
pliant per farci conoscere e un libro 
con le fotografie dei nostri cani in 
cerca di una famiglia, nella speran-
za di invogliare i tifosi della UYBA 
a venirci a trovare per adottare un 
cane. Ma anche a diventare volon-
tari, spiegando che è un ruolo che 
richiede impegno, continuità e re-
sponsabilità. Sottrae tempo a se 
stessi, ma l’affetto dei nostri cani of-
fre enormi gratificazioni”. 
facebook.com/associazioneemionlus
Instagram: emionlus ; Per le donazioni: 
Paypal info@associazioneemi.it; Teaming “As-

sociazione Emi Onlus”;  5xmille C.F. 97455750154; 
IBAN IT29C0538750050000042462542

intestato ad Associazione Emi Onlus.

Il mondo all’Arena. 
Rettili e taekwondo, 
poi la boxe olimpica

Domenica 21 gennaio c’era an-
che il celebre rapper Jake La 
Furia, frontman dei Club Dogo, 
tra gli oltre 7000 visitatori della 
mostra Milano Reptiles Mee-
ting alla e-work Arena, ormai 
un appuntamento fisso per gli 
appassionati di serpenti, cama-
leonti e affini. Nel weekend del 
3-4 febbraio torna invece la In-
subria Cup di taekwondo, altro 
evento che trova abitualmen-
te “casa” nel palasport della 
UYBA. Organizzato dal comitato 
regionale della FITA, presieduto 
dal bustocco Stefano Ferrario,  
vedrà combattere su 10 campi 
di gara ben 958 atleti prove-
nienti da tutta Italia, oltre che 
Svizzera, Francia e Germania. 
Tra gli ospiti il presidente fede-
rale Angelo Cito e il console 
generale della Corea di Milano. 
A marzo invece la e-work Are-
na diventerà il centro del mon-
do del pugilato, ospitando dal 
4 all’11 marzo il primo torneo 
di qualificazione olimpica, or-
ganizzato dalla Federboxe e 
voluto dal presidente del Coni 
Giovanni Malagò. Sono atte-
si a Busto 500 atleti da tutto 
il mondo: si contenderanno 21 
pass olimpici in ambito maschi-
le e 21 in ambito femminile.
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ISTITUTO CLINICO SAN CARLO

Una realtà dove competenza, umanità e avanguardia tecnologica si coniugano
per assicurare le migliori prestazioni di diagnosi e cura, in termini di efficacia,

tempestività e valorizzazione della relazione medico-paziente.

OFFERTE E SCONTI PER 
GLI ABBONATI UYBA

VISITE SPECIALISTICHE 
E DIAGNOSTICHE

RADIOLOGIA 
E DIAGNOSTICA

ANALISI DI 
LABORATORIO

OCULISTICA 
E ORTOTTICA

FISIOTERAPIA 
E TERAPIE RIABILITATIVE

CHECK UP 
E PREVENZIONE

MEDICINA
E CHIRURGIA ESTETICA

ODONTOIATRIA

San Carlo è un riferimento d’eccellenza per svolgere tutte le visite,
gli esami, i check-up e le terapie di cui puoi avere bisogno.

Via Castelfidardo, 19 - 21052 Busto Arsizio (VA)
Tel +39 0331 685065 | Fax +39 0331 380731 | info@sancarloistitutoclinico.it
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UYBA GIOVANI

In campo le ragazze del Volley Riozzo: 
da scuola in palestra, sport per crescere

NEWS

Viaggio nella cantera 
UYBA: la Under 14 
vuole confermarsi

Riprende il viaggio nella “can-
tera” di UYBA Giovani. È il mo-
mento di presentare la nostra 
Under 14, squadra che punta a 
confermare i brillanti risultati ot-
tenuti la scorsa stagione, quando 
ha vinto prima il titolo territoria-
le e poi il titolo regionale Under 
13. E che ora vuole continuare il 
proprio percorso di crescita cer-
cando di spingersi più avanti pos-
sibile anche in questa stagione. Il 
gruppo squadra, già consolidato 
dalla scorsa annata, si è arricchi-
to di nuovi arrivi che hanno por-
tato entusiasmo, ulteriore com-
petizione e voglia di mettersi in 
gioco, aumentando il livello tecni-
co del team allenato da Valenti-
na Minoli e da Andrea Prunali.  
Adesso arriva la fase calda del-
la stagione: le ragazze sono in 
testa al campionato territoriale 
Under 14  Eccellenza e si “fan-
no le ossa” in Prima Divisione, 
torneo di alto livello per la loro 
età dove trovano avversarie più 
esperte che le mettono sotto 
pressione. E dal responsabile 
del vivaio biancorosso Silvano 
Bazzigaluppi arriva l’appello a 
“venire a tifare le nostre pro-
mettenti farfalle che hanno bi-
sogno del sostegno di tutti i fan 
e supporters del mondo UYBA”.
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PUMP YOUR NEEDS

Per il servizio di campo di oggi scen-
deranno sul taraflex della e-work Are-
na 15 ragazze della squadra Under 
13 del Volley Riozzo, che da tre anni 
gravita nella galassia UYBA&Friends. 
Nata nel 1982 come sezione pallavo-
lo della Polisportiva San Rocco di Ri-
ozzo, frazione di Cerro al Lambro in 
provincia di Milano, il Volley Riozzo 
attualmente è una “famiglia” di oltre 
300 persone. Piu di 250  tra atlete e 
atleti, 25 tra allenatori e aiuto allenato-
ri e 25 tra responsabili dell’intera attivi-
tà e delle varie squadre. Il gruppo più 
numeroso è quello del minivolley S3, 
con 86 iscritti e un rapporto ormai con-
solidato con le scuole primarie dell’isti-
tuto comprensivo Frisi di Melegnano: 
“È una sorta di doposcuola pomeri-
diano - rivela il vicepresidente Stefano 
Reati - andiamo a prelevare le ragaz-
ze a scuola e le portiamo in palestra a 
fare merenda e poi allenamento. Così 
si appassionano alla pallavolo”. Il set-
tore giovanile femminile copre tutte le 
categorie fino all’Under 18 e parteci-

pa a vari campionati FIPAV e CSI fino 
alla Prima Divisione con le ragazze 
dell’Under 18, mentre da questa sta-
gione il Volley Riozzo ha aperto anche 
il settore maschile (con 26 ragazzini) 
sull’onda del successo nelle scuole. 
E in oltre 40 anni di attività “è rimasto 
intatto il desiderio di fare dello sport 
un momento importante di crescita 
per i ragazzi, cercando di salvaguar-
dare alcuni valori: l’esperienza di fare 
gruppo, la lealtà, la correttezza e il ri-
spetto dell’avversario. Il “fair play”, gio-
co leale, esisteva già allora e continua 
ad essere insegnato oggi ai nostri at-
leti, speriamo con successo”.

sopra la U13 alla e-work Arena, sotto a destra 
la U18 e a sinistra il raduno del Minivolley S3




